



...Y CON SU FICHITA

Líderes y Gobernadores panistas participaron en la "cargada" en favor del polémico Enrique Vargas como aspirante al Edomex, quien ha derrochado en su precampaña. Huixquilucan es gobernado por su esposa Romina Contreras.

Organiza blanquiazul acto para Enrique Vargas

Empuja candidato PAN en el Edomex

Reclama Cortés reglas claras para conformar alianza opositora

MAYOLO LÓPEZ

TOLUCA.- En la definición de un eventual candidato de la coalición Va por México a la gubernatura mexiquense, el PAN envió un mensaje al Gobernador Alfredo del Mazo para exigir que haya "reglas claras" en las negociacio-

nes de las próximas semanas.

El panismo respaldó ayer en el Teatro Morelos de esta capital al empresario Enrique Vargas, ex alcalde de Huixquilucan, como su candidato en la entidad.

"Llegó la hora de comenzar a tomar decisiones", afirmó Marko Cortés, líder nacional blanquiazul, al frente de la cargada por Vargas, quien fue acompañado por su esposa Romina Contreras, su sucesora en la alcaldía.

"Aquí venimos a decirte,

Enrique Vargas, que no estás

solo. Vamos juntos y vamos con todo. Acción Nacional si está por construir, por hacer una gran coalición opositora, pero eso sí, que quede claro: con reglas, transparencia y acuerdos firmes", acotó.

Para uno de los varios ex líderes estatales presentes, quedó claro que el destinatario del mensaje era Del Mazo, quien se prevé respaldará a su Secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral, como candidata del PRI.



Cortés explicó en entrevista que “reglas claras” significa que la alianza Va por México –PAN, PRI y PRD– postule al candidato más competitivo.

Vargas urgió a “concretar” una gran alianza.

“El espíritu de la alianza debe estar encauzado hacia el triunfo. Confío en que las dirigencias de los tres partidos que buscarán conformar la alianza, tomarán la mejor decisión para el Estado de México”, señaló.

El aspirante aseguró que no es “un hombre de escándalos” y que, a pesar de campañas de desprestigio, no tie-

ne “nada que esconder”.

Al Teatro Morelos no llegaron los ex candidatos a la gubernatura Josefina Vázquez Mota y Luis Felipe Bravo Mena. El ex Presidente Vicente Fox había confirmado su asistencia, pero dijo que se perdió de la “gran fiesta” porque iba a volar en helicóptero desde el Rancho San Cristóbal pero los nubarrones habían impedido su traslado.

Fox grabó un video en el que se enfocó más en la elección presidencial de 2024 que en los comicios de 2023 en el Edomex. La única posi-

bilidad para ganar, previno, es con un “candidato de unidad. La unidad de tres partidos políticos, ojalá cuatro”.

Acompañaron a Vargas los gobernadores de Yucatán, Guanajuato y Querétaro, así como la alcaldesa de León, Alejandra Gutiérrez, el diputado Santiago Creel y la senadora Xóchitl Gálvez.



EL ACTIVISMO
DE VARGAS



Alejandro Puatrana

■ Al acto panista en Toluca asistieron gobernadores, diputados y senadores, además de las dirigencias nacional y local.